



式小だより

1月号
令和8年1月30日
式根島学園式根島小学校
校長

今年もよろしくお願ひします

副校長

各ご家庭におかれましては、明るく希望にあふれた新年をお迎えのことと存じます。本年も皆様にとりまして、よき年となりますよう、心からお祈り申し上げます。

1月18日（日）に新島村民ロードレース大会・駅伝競走大会が新島の旧新島中学校体育館周辺で行われました。式根島小学校からもたくさんの児童がロードレースに参加し、小中の教員や中学生も駅伝に参加しました。天候も良く、参加者も非常に多く、とても良い大会となりました。参加した児童も、日々の練習の成果を発揮する姿が見られました。

ロードレースやマラソンのような長距離走は、辛いと感じる児童も多いかと思います。長い距離を走ることは大変な事です。しかし、コツコツと継続して走り続けることで、長い距離を走ることができるようにったり、タイムを縮めたりすることができるようになります。そして、時に気持ちが良いと思える瞬間が訪れます。しかし、辛いと思う事を継続することは誰でも大変な事です。式根島小学校では、マラソン大会が3月に行われます。継続して走ることで、寒さに負けない強い体作りをして欲しいと思います。そして、走ることが気持ち良いと思える瞬間を味わって欲しいと思います。

長距離走に限らず、自分で決めた目標に向かってコツコツと努力することは決して簡単な事ではないと思います。しかし、一つ一つ積み上げることで、見えてくる景色があると思います。努力は裏切れません。子供たちが三学期のめあてとして立てた目標が達成できるよう、今後も見守っていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひします。

保護者会について　※時間については、「学年だより」で御確認ください。

今年度最後の保護者会になりますので、ぜひご参加ください。

<2月の予定>

1日	日	地区作品展 ※2日（月）12：00まで
6日	金	道徳授業地区公開講座
9日	月	新入生保護者説明会
14日	土	島の子発表会
16日	月	振替休業日
17日	火	島の子児童鑑賞 会場片付け 保護者会3・4年
19日	木	保護者会1・2年
20日	金	イングリッシュキャラバン
24日	火	保護者会5・6年
27日	金	4時間授業（村一貫教育研究会のため）

【正月飾り作り】

今年も、地域の方をゲストティーチャーとしてお招きし、12月24日（水）に、正月飾り作りの体験をしました。

式根の班（縦割り班）に分かれ、子供たち同士で聞き合い、教え合いながら作業を進めていました。日本の伝統に触れ、貴重な時間を過ごすことができました。これから先、式根島の子供たちがこの伝統文化を守り、受け継いでいく担い手となってくれたら嬉しいです。

文化的行事委員会



【正月参観】

1月16日（金）に正月参観を実施しました。

2校時の書き初めでは、どの児童も姿勢よく黙々と取り組みました。1・2年生は自分で決めた式根島やお正月に関する言葉を、3年生以上はお手本を見ながら、心を込めて書きました。完成した作品は、地区作品展式根島会場にて展示されます。ぜひ、御覧ください。

教務部



【連携授業】

【音楽】

5・6年生の音楽の授業は式根島中学校の先生が担当しています。先生のピアノ伴奏に合わせて、発声練習、そしてきれいな歌声を響かせています。楽器の練習でも先生が一人一人に寄りそいながら丁寧に指導しています。音楽会では中学生と一緒に演奏して表現力を磨きました。

担当：



【図画工作】

3～6年生の図工の授業は、式根島中学校の先生が担当しています。友達同士で関わったり、作品のよさや面白さについて話したりしながら充実した表現活動を行っています。2月の地区作品展では工夫を凝らした見ごたえのある作品が展示されますので、是非お越しください。

担当：



【家庭科】

5・6年生の家庭科は式根島中学校の先生が担当しています。5年生は今年から始まったばかりですが、ミシンでクッションカバーを縫い、手縫いで刺繡をして仕上げました。6年生は家族の一員としてできることが増えるよう考えて学習しています。

担当：

